



Altikon im Januar 2019

Wir danken von Herzen für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Anna Meier-Schwarz

erfahren durften.

Wir danken

den Verwandten, Freunden und Nachbarn für die grosszügigen Spenden zu Gunsten der ländlichen Familienhilfe und die Kollekte für das Kinder-Hospiz in Hermannstadt

für die schöne und einfühlsame Abschiedsfeier durch Herrn Pfarrer Hans-Peter Mathes

dem Team C des Zentrums für Pflege und Betreuung Weinland für die fachkundige Betreuung

für die treue Wegbegleitung ihrer Kegel-Freunde

allen die mit Anna verbunden waren und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben

Die Trauerfamilie